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活動結果報告書
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越前市議会

議長撤携沃 殿

平戯9年タ凋細

議賜覇翻擢麓

下記のとおり報告します。

日程職婦年タ月q日(曜日)～平成5・年タ月//則脚)

活動先

活動目的 ㌧'生司c孝者梁僚2ク/3

研修・調査・その他活動事項及びその結果概要(碇のときは、補助鰍を用いる.)
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IO武生ライオンズクラブ共催

9/4 時親子の驚めのxeンサート企画・構成:中川賢一
30無料(要整理券)

鋳鱗分曲E:お楽しみに!
～出演:太田真紀、辺見康孝、鈴木俊哉、大石将紀、

田嶋直士、薦廼友子、中川賢一、木下正道

15零一プ鑑ニノグ:窯ンサート
時一般4,000rc大学生以下1,000円
～出演:上野由恵、田嶋直±、マリオ・カー[コリ、今川裕代、

エール弦楽四重奏団、大石将紀、北村朋幹、赤坂智子、

イルゼ・工一レンス、山田晃子、津田裕也、鈴本俊哉、

マル:}デル・グレ:]、ディオティマ弦楽四重奏団、伊藤恵

19伊藤恵プmデュース

9/5 時ビンワ魏奏鈴タベ
30-…一般4,000円大学生以下1,000円

MON分シュ..ベルト:楽興の時(北村朋幹)
～ベルク:ピアノソナタop.1(北村朋幹)

シz一ンベルク:6つの小晶op.19(津田裕也)
シューベルト:三つのピアノ曲(津田裕也)

シューベルト:ピアノソナタ第21番(伊藤恵)

9/9
FRI

17覇しい地平鶯ンサート颪時
30分

～

一般3,000円大学生以下LOOO円
神山奈々:フルー一ト、ヴァイオリン、チxtt、ピアノのための新作

木下正道:バスクラリネット、チェ[コ、パーカッションのための親乍

ガルデッラ:D'autresarabesques

シェルシ:lxor,Maknongan

ヴエーベルン:歌曲OP.12
出演:中川賢一、多井智紀、大石将紀、荒木奏葵、上田希、

上野由恵、辺見康孝、大宅さおり、葛西友子、太欄真紀

19細ll俊夫と韓蝿たち時
30分

～
灘譲礁㌶灘.}繍.湧、齪瀕

一般4,000円大学生以下1,000円
細川俊央:ピアノエチュードW「綾取り」、遠い声、3つの天使の歌
武満徹:そして、それが風であることを知った

ジェルバゾー二:Duepoesiefrance$}diBeokett

DuepoesiefrancesidiLuoa

喧騒、能と弦楽四重奏による新曲

出演:ディオティマ弦楽四璽奏団、イルゼ・工一レンス、
リコx一ディガー・ボーン、マリオ・カーロリ、吉野直子、

青木涼子、葛西友子、太田真紀、上野通明、津田裕也ほか

難

9/6
TUE

11そ一xx:ングee:::xeンサート
時一般2,000円大学生以下1,000円
～シューペルト:ピアノ三重奏曲第2番(北村朋幹、由田晃子、横坂源)

19ヂイオティマ弦楽難璽奏繊篇ンサート
時一般4,000円大学生以下1,000円
30シエーンベルク:弦楽四重奏曲第2番OP,Io(+太田真紀)
分ブーレーズ:「謝より
～べ一トーヴェン:弦楽四璽奏曲第14番op.131
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9金ol鴨騨購鰯・駈_
雲汽響フジンスキ:リフレクション第4番

ガルヂツラ1嵐の記憶

ブツファ:ミーム

糀場富美子:弦楽四重奏曲

ヴコu～ベルン:四重奏麟OP22

出演:辺見康孝、上田希、山本純子、上野由恵、上田希、

多井智紀、葛西友子、中川賢一、鈴木俊哉、大石将紀、

大宅さおり、石川星太郎、ディオティマ弦楽四重奏団

17懇しい鍵坪灘ンサート難
時一般3,000円大学生以下1,000円
30金井勇:ギタ_独葵のための新作
分斉木由爽:歓(JOY)
～ガルデッラlPassacagliadettad'oltreterre

ユン・イサン:ガラク

フィリディ:60小節

ルドゥ:Kyoko'sdanGθ

出演:大宅さおり、赤坂智子、鈴木俊哉、上野由恵、

中川賢一、葛西友子、大石将紀、マルコ・デル・グレ:]

19伊藤恵プロデユース

9耀鱗謡縫識縮
WEDマーラー:ピアノ四璽奏曲「断剰

潅

がド

箋裂◎AkiraMuto

(山田晃子、赤坂智子、横坂源、津田裕也)

サン=サーンス:幻想曲イ短調op.124(山根一仁、吉野建子)

シx一ンベルク:幻想曲op.47(毛利文香、今川裕代)
シューベルト:弦楽四璽奏曲第14番「死と乙女」(工一ル弦楽四璽奏団)

21辱膿警羅ンサート

嬉一般2,…円蝉生以凡。・・円
分出演 :珠寳、青木涼子、鈴木俊哉、

～大石将紀、マルニ]・デル・グレコ

19伊藤恵プmデュース
時ウィーン幻想、璽内楽のタベ
30-m受4,000円 大学生以下1,000円
分モ_ツァルト:オーボエ四璽奏曲K.370
～(荒木奏美、横坂源、毛利文香、田原綾子)

シxx一ベルト:幻想曲へ短調(伊藤恵、北村閉幹)

ベルク:7つの初期歌蘭より(イルゼ・工一レンス、石川星太郎)

ブラームス:ピアノ四重奏繭第1番op25

(伊藤恵、横坂源、毛利文香、田原綾子)
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17イプニングミニ罷ンサート
時一般2,000円大学生以下1,000円
30シコ.一マン:3つのuマンスOP.28(荒木奏美、今川裕代)
分バツ八:オーボ工独奏融(荒木葵美)
～ロタル:聞こえる(青木涼子、鈴木俊哉、上野由意)

ブッファ:奇想朗H(辺見康孝)

細川俊夫:セレナーデ1(マル:]・ヂル・グレ:])

19伊藤恵プロデュース
時饗鷺1勢うウィーンの押構
30一般4,000円大学生以下1,000円
分モーツァルト:フルート四璽奏曲K.285
～(山圏晃子、横坂源、マリオ・カー[コリ、赤坂智子)

シZ一ベルト:アルペジオーネソナタ(上野通明、津田裕也)

シa一ベルト:歌曲(イルゼ・工一レンス、石川星太郎)
シェーンベルク:浄夜op.4

`「

tLt

16時
～

鷺満徹勢糞楽一没後隷》周難認念xeンサートー
一般2,000円大学生LY下1,000円

武満徹:エアー、海へ、フォリオス、雨の呪文、フォー・アウェイ
出演:マリオ・カー日リ、マルコ・デル・グレコ、上野窃恵、

上田希、松村多嘉代、中川賢一、葛彌友子

瓢職灘、

霧

(ディオティマ弦楽四重奏団、山根一仁、赤坂智子、上野通明)

●
■

●●

ファイナル業ンサート

ー般4,000PU]大学生以下1,000円
時宗・天台宗声明研究会による声購

ブラームス:ヴァイオリンソナタ第2番op.100(山根一仁、北村BEec)
シューベルト:ミサ曲第5番変イ長調(金井勇編曲)

(リューディガー・ボーン、フェスティバル合暇団、
イルゼ・エーレンス、平山莉奈、宮下大器、関R直仁、

工一ル弦楽四重奏団、山田晃子、横坂源、上野由恵、

荒木奏美、上田希、大宅さおりぼか)
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様式第4号(第5関係)

議長

/
/

活動結果報告書

越前市議会

議長

下記のとおり報告します。

日程平成Z7年7

活動先

活動圏的

殿

議員氏名

平成Z曾年iz月8日

"t製

月Z3日(曜日)～月2什日(曜日)

ノ吻離諺蜘イ繍蘇す多沸修

研修・調査・その他活動事項及びその結果概要(不足のときは、翻鷹輔いる。)
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会派未来の議員と県議による、国の政策研修
会

平成28年8月22日・23日

参議院会館・会議室

8月22日午後
1内閣府

補正予算28兆円1,000億円の経済対策の趣旨と概要。越前市の取り組みへの指導

ll経済産業省

中心市街地活性化計画の全国の成功事例における、成功と失敗の事例検証

皿国土交通省
国の重要文化財に指定された紙漉き道具の収蔵庫整備に対する、国の支援のありかた

○参加者(県議)関、(市議)福田、中西、小形、佐々木以上5名

1内閣府

補正予算28兆円1,000億円
の経済対策の趣旨と概要。越前
市の取り組みへの指導

☆説明者横山&萩原
政策統括官付・政策企画専門

職

・H28地方創生加速化交付金の概
要と全国の自治体の取り組み状

況の説明。
・これまでの創生交付金の全国的
な取り組み状況と今後の留意事
」9;esf

ll経済産業省
中心市街地活性化計画の全国

の成功事例における、成功と失敗

の事例検証

☆説明者関:経済産業省・中
心市街地活性化室室長補佐

・国内における中心市街地の取り

組み状況、成功事例と失敗事例を
もとにした検証について、詳しく説
明を受けた。
特に、成功事例には、しっかりとし
た取り組みがあり、人材がいる事

を改めて認識した。
また、越前市の取り組みについて
も、忌揮なく、非常に具体的な指
導も受けた。



[コ

国土交通省
公共施設の耐震化への支援体制

☆説明者山口:国土交通省市
街地住宅整備室企画専門官

・地方公共団体が行う、建築物の
耐震化改修事業に関する支援制
度の概要を説明。
例えば、紙の文化博物館の耐震
改修については、拡充も含め、国
の支援を受けれる可能性があるこ
との説明がある。

23日午前

県選出国会議員への市の重憂要望事項の協力要請活動

24日の午前中は、県選出国会議員の議員会館の部屋を訪れ、市が提案している『重要
要望事項2について、議員又は政策秘書に書類を手渡し、特にカを入れている点を説明
し、協力を要請した。

☆要請先

参議院山崎議員、滝波議員、山谷議員

塞議院稲田議員、高木議員、山本議員、助田議員 以上7名



様式第4号(第5関係)

越前市議会

議長城戸茂夫

活動結果報告書

殿

2》年5一月26日

議員氏名煽ゆ雍繹

下記のとおり報告します。

田程28年5月25日(水曜H)～

活動先会派「未来j会報

月

日(曜日)

活動霞的会派の取り組みを市民に伝える

研修・調査・その他活動事項及びその結果概要(不足のときは、徽鵬を豚、る。)
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越前市議会

会派r未来』主催 嚢}騰1鱒灘醸灘難。灘戴戦糞鍵騰撒灘ミ難購繍瀦灘び騨趣畷蘇野轟機鞭,顯響剛繕購藩黙鰻・纐臨騰,撫藪鱗勲灘繍無灘蕪覧醗盤総灘甕糞
一 `

購糠鵬鵬襲嚇購鱗晶
皆ざんは、現在地に新しく建設ざれる新庁舎の建物に

どんなことを望んでいますか?

○まちなかの活性化につながる新庁舎。

○シンボルになるような新庁舎。

高いビル、低層の建物、鉄筋、木造などなど、

皆さんは、どう考えられますか?

今年初め、公用車駐車場として現在建設中の第3庁舎跡地の発掘現場で、紫式部が住んでいた平安時代の

国府に関すると思われる建築物の大きな柱跡や、戦国～江戸時代の前田利家や本多富正に関係すると思われ

る遺物や文化遺跡が出てきました。

これらの国府や府中城跡地は、まさに!「古代からのメッセージ」であると私たちは考えます。

新庁舎は、これらの歴史をしっかり活かし『ざすがに国府に相応しい均と、歴史と伝統にマッチした「越前

市らしい建物」を目指したいものです。翻
圃 5月30日(月)午後7時30分～9時

武生商工会議所3階会議室

〈第一部〉ミニ講演・真柄甚松氏(郷土史家・市史編さん委員)

〈第二部〉皆ざんとの意見交換会

私たちの新庁舎建築に対する提案

今回の発掘結果を受け、本来ならば、公用車の駐車場建設を見直じ、建設場所の再検討に入るべきである。

じかし、すでに、工事発注済みであり、新庁舎建設に向けた基本設計に取り組んでいる現状を踏まえ、これま

での発掘結果を古代からのメッセージとして受け止め、今後の新庁舎建設について、次の点を提案する。

①発掘された『のずら積み』の石垣を復活し、それにふざわしい修景を造成すること。

②国府の歴史に相応しく、府中城風で、木造をふんだんに使った低層の建物とすること。

③身の丈に合ったコンパクトな建物にすること。

④役所機能について、アルプラザ4階やセンチュリープラザ2階のフロアーを積極的に利活用すること。

⑤新じくなる本庁舎への来場増加を踏まえ、駐車場を計画である120台(現在の台数)から増やすこと。

⑤市民利用機能フロアーや設備の運営については、市民団体との連携を積極的に図ること。



1

灘

磯繋

越前市は、将来の地域づく

りを位置づける重大な時期

を迎えております。

新庁舎、今立総合支所、体

育館建設、中央公園再整備、

中心市街地活性化、新幹線南

越駅周辺整備など、大型プロ

ジェクトに取り組んでおり

ます。

多額の投資によるまちづ

くりの未来は、果たして、栄

えある越前市となるか?市

民の皆さんと、しっかり考え

ていきたいと思います。

鷹

撫辮騰繰ll∴惣灘批惑1專

特別委員会委員長報告(抜粋)

新庁舎建設について、委員か

ら、3月末から開催の基本設

計・市民ワークショップについ

て、大人と中高生のグループに

分けた質問に対して、福祉や防

災など各分野の方、庁舎利用の

団体、将来に向け、中高生も参

加のワークショップを行うと

の市の答弁。

今立総合支所改築・市商工会

位置づけについての質問に対

し、商工会でも議論され、規模、

予算等市とお互いに合理性を

持った一番よい方法を協議し

基本計画に反映したいとの市

の答弁。

勲1蟹瓢

現在、市では、体育館建設、

中央公園再整備、新庁舎建設

と大規模なプロジェクトが進

められています。

特に、現在基本設計が進め

られている新庁舎について

は、熊本地震の報道を見てい

ますと、本造住宅が倒壊し、通

学路をふさぎ、子供たちが迂

回して通学する現状でした。

木造住宅が密集している現

在地での建設が、本当に市の

防災に対する危機本部となる

本庁舎として良いものか?災

害時の市民対応を思うとき、

今一度再考することが必要で

ないのかと考えます。

した。議員生活18年の中で、大

きな危機意識を持ちました。

市政運営の最大目的は、『市

民の最大幸福』です。それは、

安心・安全、快適な暮らしの実

現であると考えています。

そのため、市民から選ばれ

た市長が市政を運営し、議会

がしっかりチェックする。

しかし、その機能が十分果

たされないまま、提出議案が

可決されていく今議会の現実

を見て、大きな懸念を抱きま

した。

響弊繍

医療費の増大による国民健

康保険特別会計の繰り出し金

が増え、市の一般会計の歳出増

の要因となっています。今後も

高齢化や医療の高度化により、

医療費の増大が続くことから、

市民総参加による健康づくり

や介護予防の取り組みが求め

られます。

毎年、約4千人のランナーが

エントリーする菊花マラソン

が、今年35回大会を記念し、新

(村国山)コースを設けて開催

されます。このコースは、市民

のシンボルである村国山を走

るもの。安全対策には十分な配

慮を要望しました。

総務委員会に審議委託され

た案件のうち、旧第3庁舎跡地

の公用車駐車場建設において、

平安時代から戦国時代、江戸時

代に由来される遺跡発掘の件

について、市は、前議会にて承

認済みと、事業着手優先の判断

を主張しました。

総務委員長として、審議が必

要と判断し、現場にて文化財調

査員説明の所管事務調査会を

開催して、全議員で現状を共有

したいと思いましたが、過半の

参加になり残念です。今後は、

教育委員会の将来に向けた遺

跡活用の判断を期待します。

錘麟灘灘

3月議会は、当初予算とし

て、大型建設事業の関連予算、

国保や介護など市民福祉関係

の費用も含め、最大予算が可決

されました。学校の耐震化工事

が終わり、今後は、市民利用に

よる公民館などの公共施設の

雨漏りや老朽化対策を含めた

耐震化工事が待ったなしです。

1年延期で4月から約10%

値上げの国保会計は、昨年度、

補正に加え、年度末には専決に

よる追加支出もなされました。

今後の運営は厳しく、しっかり

とした対応が迫られます。

私たちは、ビックプロジェク

トが続く今、このまちの未来に

ついて考えたいと思います。

噸

あとがき

会を醐るなど、椥皆さ騰
膿灘欝弊し鑓

一窯ご支援ご協力を、心からお願

い嚥糠藤

3月議会で議論となった公

用車駐車場建設に引き続き、計

画中の新庁舎建設については、

昨年、基本構想・基本計画が策

定され、現在、基本設計が進め

られています。

まちなかの活性化やシンボ

ルとなる新庁舎には、越前市の

歴史と文化をしっかりと踏ま

え、市民に愛される建物を望み

たいものです。

私たち、会派『未来』は、現在、

本市にとって大切な課題である

『新庁舎』について、市民と語る
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越前市議会

議長城戸茂夫

活動結果報告書
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28年11月27E

議睡瀞雍ゼ離

下記のとおり報告します。

s程28年11月27H(曜目)～

落動先会報を市内に新闘折り込み

月

ヨ(曜ff)

tt-Cv

話動賛的会派未来の会報を印劇・配布

藩鯵・調査・その他活動事項及びその結果概要(程のときは舗輔紙輔いる。)
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まず、武生のまちなか活性化が一番1

先般、越前市中心市街地活性化基本計画が策定されま

した。

武生のまちなかに人が住むため、出店をはじめ様々な

誘導支援策を図り、にぎわいを取り戻す計画です。

この計画を国に提出し、これから支援を要望するもの

です。主な内容は、

①新庁舎の建設

②北府駅周辺のまちづくり

③中央公園など市民が賑わう場づくり

④工芸の里構想推進事業

⑤まちづくり会社の活躍

⑥庁舎前の4車線道路を2車線にし、庁舎前の広場と

一体となる賑わいゾーン作り

滋賀県長浜市の黒壁など、全国各地において、まちが

にぎわいを取り戻した事例を見ると、そこには、必ず、ま

ちなかの人々の熱い願いがあり、情熱と行動で率先して

取りまとめるリーダーの存在があります。

武生のまちなかでは、ワークショップに参加した市民

の声も参考にしながら、市が申心となって中心市街地活

性化計画が作成されています。この取り組みで、まちなか

は、期待通り賑わいを取り戻すことができるでしょうか。

まもなく始まる各種パブコメ1まちなかを含め、

越前市全体のまちづくりに市民の意見が反映される!

現在、越前市都市計画マスタープランと立地適正化計

画づくりが進められています。関係団体や有識者で構成

される『策定委員会謹は、これまで5回開催されました。

都市計画マスタープラン策定委員会で、

委員長から指摘され、修正が図られた。

11月7日の第4回委員会において、委員長より、計

画案の中で、今立の記述や位置づけがないことを指摘

されました。市は、再検討の結果、修正を図ることに

なり、予定の都市計画審議会は延期。翌週16日に第5

回委員会を開催。東部(今立)地域のまちづくりに関す

る記述が加筆修正されました。策定委員会を傍聴し、

この間の市の考えの紆余曲折について、市民の皆さん

に理解して頂けるのか?大きな不安を感じました。

今回の計画では、武生のまちなかを活性化するため

に、用途地域の中に、都市機能誘導区域と居住誘導区

域を設定しています。特に都市機能誘導区域には、様々

な施策を投入し、都市機能を集約する狙いがあります。

ネットワーク型コンパクトシティと謳っているもの

の、武生のまちなかは、都市機能誘導区域であり、中心

拠点と位置づけ、賑わいを図ります。また、総合支所

を建設する複合施設周辺は、東部地域のまちづくりを

進める意味で、地域拠点としました。

しかし、それ以外の地域の位置づけが、今の計画では、

明確に示されていないと感じます。

越前市のまちづくりは、自治振興会が活躍する小学

校区を土台として築いてきました。武生のまちなかや総

合支所周辺のみでなく、今後の新幹線駅周辺地域、商

工会議所はじめショッピングセンターや住宅地が張り

付く国高地区や吉野地区など、市街化が進む地域をは

じめ、各小学校区のまちづくりなど、市全域のまちの

位置づけを明示することにより、周辺地域住民の理解

につながるのではないでしょうか。



蟹ぢなかのに書わい竃戴ゆ漢せるか1

越前市の顔として、JR武生駅前の現庁舎を約70億円(平成28年

10月現在・今後大幅な増額が見込まれている)の事業費で、本庁舎

建設事業が推進されています。平成32年(2020年)3月迄を工事期

間と定め、現在、市民ホール、生涯学習センター、東公民館の解体

撤去工事が施工されています。併せて、第3期越前市中心布街地活

性化基本計画を策定しました。計画期間は、平成28年12月から平

成34年(2022年)3月迄の5年4ケ月の計画となっています。

主要事業は

1.H32完成目標の新庁舎建設事業

2.H30完成目標の武生中央公園再整備事業

3.H32完成目標の北府駅鉄道ミュージアム整備事業

4.H31完成目標の工芸の里構想(クラフトツーリズム事業他)
推進事業・5商店街活性化プランに基づく一連の事業

としました。そして、現市役所前の道路について、現行の4車線の

中央分離帯を撤去し(県の同意を得る)、2車線として、幅広な歩道

を整備する方向性を新庁舎建設と重ねて示しました。多くの市民

より、越前市(旧武生市)は、約400年前の「越前府中」時代に築か

れた、「中心街道の町用水と松並木」の一部復活を求める声が発せ

られています。この声に、市は、庁舎前の道路には多くの地下埋

設管(下水管、ガス管、上下水道管、排水路、NTT管等)があるので、

「町用水の復活」は施工出来ないとして、幅広の歩道を整備したい

と公表しています。

しかし、現状の地下埋設管を調査すると、多くの空闇がある事

が分かってきました。更に、埋設されている老朽管の更新と移管

を計画的に施工すればローコストに町用水の整備も出来る事も分

かって来ていますが、残念ながら市は幅広の歩道を整備すると言

い続けています。駅前の「町用水と松並木」の復活が、越前市の歴

史と文化の「在るべきまちづくりの姿」への一歩につながることを、

市は考えていないようです。

中心市街地基本計画の主要事業は、目先の箱物事業が申心で、

申心市街地で生活している市民目線の導入は希薄となっています。

市民からのパブリックコメントに多くの声が集められたにも関わ

らず、事業化はほとんどされていないようです。

申心市街地には数多くの寺社仏閣(寺や神社の地域存在密度は全

国トップクラスの密度で存在しています)がありますが、計画の中

では生かされていません。更に、越前市(旧武生市)の特色や特長で

ある「1300年の歴史に裏打ちされた越前国府と越前府中」の歴史的

史実を全く生かしていません。先人達の脈々と築いて継承してき

た遺産(レガシー)が反映されていない計画と言えます。

一一maww
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" 越前市

平成28年11月現在

都市計画マスタープラン改定

・及び立地適正計画策定
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:83,075人

・計画日程がタイトな

市民ホール解体と遺跡発掘

越前市役所本庁舎
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丹南の玄関口

期待に応えられる南越駅となるか?l
l北繍幹線駅と周辺整備

(機構)測一

1

1(越前市)測

:

市民の願い、急がれる雨漏り対策

各地区公民館

(屋上防水工事等)

1

1王子保・北来
-

1現在工募

1
1

1公共施設

1

冬季も含め、市民の憩いの場となりえるか?

越前市中央公園

(新体育館・庭球場等改修含む)

l
l

l工事中市E

l

体育簡

期待と不安

新ごみ処理施設整備事業

(南越前町上野地係に新設)

1
1

1整《薦言十画月匡
L-一一一一→レー

1入荊:
1
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'の半世紀に一度のまちづくり主要整備事業タイムスケジュール『il,
"半世紀に一度のまちづくり…市民の為の様々な事業…しっかり注視しましょう1

平成29年度 平成30年度 平成31年度 平成32年度 平成33年度 平成34年度

'　　　　ニ

蜜定住都市の形成」lllll
_●llllll

-一一一一pt十一………一一一一一十一……一一…一一一一十一…一一…一…一一一一1-一一一……一一一…十…一…………÷一一一…一一一一
1減少Il推定麟,047人1減少歯止めきかY
Illll匡

Ill【il

レ解体と遺跡発掘

本体1叢・引越し
一一一→レー一一一一一一+一一一一一一一一一一一一→レ1

発
注計設

施実計

設

本

建築本体工事 現庁舎解体 大屋根工事と外構工事

1

:

m弓1越・角翠体

複合施設建設工事魎

1

Il

ll

Il

Il

-一一一→レl

I多目的広場等の整備l
Il

lI

II

:

覇査・検討

一一一h-一一一一一一一一一→レ1

経営計画策定

:

第3セクター設立l

l

1

施設整備 運行開始

1経営運行基礎策定I
lI

lI

第3セクター開業準備

1

設・設計・用地収得

:

新幹線本体±木工事

{1

ユ　

1設備(軌道・電気)工事試運転 麗・
薮設計・用地収得

1

1

道の駅工事着工・パーク&ライド工事(駐車場整備)
lll

注1北日野・味真野・南中山1 南・神山・西・坂口・吉野・大虫

中工事予定工事予定国高・白山・花筐・服間・岡本
各地区公民館

撃総合管理計画策定一一""'"'1-"'一耐震花計画繋気…一一t'一'一'一一一一一一一'''''"一'一'一''''"一一""一一>1市営住宅他124棟の耐震工事必;

1市有公共施設(686棟)

1特に児童館(19棟)・福祉施設(12/

1文化施設(17棟)・スポーツ施設(三

l

l公民館(28棟)・集合場(31棟)

1

lIllll
オ　　ユ

の広場完成・多目的グランド完成1福井国体開催(越前市ではフエンシング・ソフトボール・ソフトテニス・軟式野球を実施)

1

痂志諏醸→1福井しあわせ元気醐平成3・年9月29咄一1・月9日(火)・第73回国民体献会)
,1福井しあわせ元気大会(平成30年10月13日(土)～10月15日(月)・第18回全国障害者スポーツ大会)
IIlll量

:

地収得1 工事施工

1公設民営方式導入l
II

lI

稼働開始
新ごみ処理施設整備事業費

235億円(建設工事・運営費・消費税虐

2017年2018年(樹掴体)20/9年2伽璃鯨利ンピック}2021年2022年噺幹線開業)
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汚想

(平成28年11月22日現在)

平成35年度予想されている事業費他1

1中心市街地は果たして
1活性化するのでしょうか?

;

LHI平成37年推定7&400人

:

本体工事費70億円

策側道路等工事除く

(推定巖終試算100億円以上)

本体工事費11億円以上

周辺整備工事で増加晃込

金派『豪寒tsgeの数策を学ぷ
一地鴛選出羅会議轟に支援要講一

8月23日於:参議院会館・会議室ほか

→

第3セクター出資比率未定、

特急しらさぎ・サンダーバードは

存続できるのでしょうか1

刊

越前市の負担未定

インターチxンジからの

取付道路他課題は多い

凍)1
ほ棟)1耐震等工事金額は総客難く)0億以上推定

:

要1

新体育館建設事業費鏡億円

中央公園(市民の広場他)婚億円

その他周辺整備事業費未定l

I

総事業費235億円の内

越前市負担分約200億円

1.内閣府

補驚予算購兆鍔鱒ゆ@億円の経済対策の趣鷺と概要

越離帝の数り緯みへの指導

☆説明者横山氏、萩原氏(政策統括官付・政策企画専門職)

OH28地方創生加速化交付金の概要と全国の自治体の取り組み状況の説明。

これまでの創生交付金の全国的な取り組み状況と今後の留意事項め指導。

2。経済産業省

中心霧街地活盤化謙醐の全鷹の成功事例における、成功と失敗の事例検謹

☆説明者関氏(経済産業省・中心市街地活性化室室長補佐)

㊥国内における中心市街地の取り組み状況、成功事例と失敗事例をもとにした

検証について詳しく説明を受けました。特に、成功事例には、しっかりとした

取り組みがあり、人材がいる事を改めて認識。また、越前市の取り組みについ

て、非常に具体的な指導も受けました。

3。国土交通省

麟の重要文化財に指定されk紙漉き道異の鞭蔵庫整備に関する、購賓援のありかk

☆説明者山[]氏(国土交通省市街地住宅整備室企画專門嘗)

●地方公共団体が行う、建築物の耐震化改修事業に関する支援制度の概要説明。

例えば、紙の文化博物館の耐震改修については、拡充も含め、国の支援対象と

なる可能性があるとの説明がありました。
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丹南は一つ

丹南地域は、県内の中央に位置し、人ロ約20万人を有する

地域です。古来、男大遊(おおとの)皇子や継体大王にまっわ

る文化、越前国府に関する文化、それら全てがつながっている

ことから『丹南は一つ』との深い認識が根付いていました。

さらに、この地域は、1,500年にわたる和紙や打ち刃物、

漆器、焼き物などの伝統の技、それに纏わる伝統文化や行事、

食文化等、豊富な文化資源を継承しています。

現在、全国において、国が主導する地方創生、一億総活

躍をはじめとする創造的な地域づくりが求められており、

県内でも行政と住民が一体となったユニークな取り組みが

進められています。

そこで、この丹南地域においても、歴史を踏まえ、文化、

産業、自然を生かした観光や食文化など、他の地域にはな

い様々な資源を有効活用することが求められています。

それを活かす方策として、国道417号線や新幹線の南越

駅(仮称)があります。まさに越前市や鯖江市がリーダーシッ

プを図りながら、隣接町と共に、積極的に取り組みことが

求められていると感じます。

人口減少が今後益々進み、地域の衰退化が叫ばれる中、

この地域を母体とし、相互に力を合わせて活性化を図る『丹

南は一つ』の取り組みが、まさに正念場を迎えています。

秀扉ト灘男唾畳ll国
該当することに○を付けて下さい。

翻轟綜たは讃調)縷鐵†で籍轍本庁鍵凝環難地に建設す轟事や

禦欝蓼か載入々凝集め恐串心覇蔀地灘鋸ヒ魔載り緻みに

対して、ど{》お考駕で寮か?

・とても良い。良い・わからない・悪い・とても悪い

:だ載磯蕪考え桑れてい獄新幹線駅周辺整備や帯榮離瑳欝
一ちつくζ》は.どうお考えですか?ヰ

・とても良い・良い・わからない・悪い・とても悪い
妻

幾講議会や議鄭騰鄭螺ついてどうお考えですか?

・とても良い・良い・わからない・悪い・とても悪い

の

_《鱗あなた鉱、下詠㌘審事業のどれかに参無實犠禦し翫か?

成・菊人形・サマーフェスティバル(花火・踊り)
・菊花マラソン。食の感謝祭

その態。竈搬管議金瀟灘鵜関》て鈴罵慧鷺聡お願い暴藪す。
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友好都市

高山市の観光行政から考える
越前市議会は、10月6日に友好都市である高山市を訪れ、

越前・高山両市議会議員による観光行政に関する意見交換

会を行いました。人ロに関しては、越前市8万3千人に対し、

高山市9万人と大きな差はないものの、観光入込客数では、

越前市の約4倍の430万人で、特に外国人の36万4千人(H

27)は、驚くべき数字であります。

高山市の外国人誘致対策を聞きますと、行政組織の中に、

rブランド・海外戦略部2が設置されており、海外にも職員

を派遣し、積極的な展開を図っています。

特に、最近急増している外国人観光客に対して、インター

ネット接続環境の整備や、観光・緊急情報の積極的な情報

発信をしており、安心して高山を訪れ滞在できると喜ばれ

ているようです。

両市の大きな違いとして、高山市には、全国的に著名な

高山祭(春秋に開催)や奥飛騨温泉郷をはじめ、数多くの温

泉郷を有していることですが、越前市にとっては、今後開

催される福井国体、北陸新幹線南越駅(仮称)の開業、中部

循環自動車道の全線開通をチャンスととらえ、国内外の旅

行客をいかに取り込んでいくかが問われていると同時に、

この機会を活かす工夫が求められています。

(5)

幼稚園並びに小学校の

普通教室へのエアコン設置を求めて

越前市は、市長の政治決断にて各中学校へのエアコン設置

を決め、設置が全て完了しましたが、今だに各幼稚園、小学

校の普通教室は、エアコン未設置状況にあります。

「何故、中学校は設置され、幼稚園、小学校は未整備なのか?」

との一般質問に対し、市は「厳しい財政状況と教育施設全体

の視点から、小学校のエアコン設置への重要度や緊急度等を

総合的に検討する。更には、教育委員会の検討課題として市

長部局への意志決定を待っている状況」との旨の返答がなさ

れました。しかし、教育委員会関係者からは、保護者や教職

員関係者の声として、以前からエアコン設置については市長

関係者に強く要望していると聞いています。しかし、市は教

育委員会からエアコン設置への意思決定と要望の声などは聞

いていないとの事であり、大きな矛盾がここにあります。

市長部局に、市教育総合会議という機関があり、教育行政へ

の関与と政策決定に、風通しの悪い現状が存在していると思

われ、多くの幼稚園、小学校の関係者の強い要望が伝わってい

ないところに問題があると言えます。

エアコン設置に向けて、関係者に対し、現場の声を聞いて

適切な判断をするように、私達は今後も強力に求め続けてま

いります。



発達障害の方への支援について

本年7月6日に「発達障害者支援法」が改正されました。

この法は「障害者支援」に関する法律では対象となってい

なかった知的障害や身体障害のない「発達障害の人」を対象

としたもので平成16年に制定されたものです。

この支援法は、発達障害の方の年齢や障害の特性に応じ

た支援を自治体や国民の責務であると定め、対象の方を社

会で総合的に支援することを定めています。

幼少期や学童・学生時代の早期発見と継続的な支援にっ

いての制度は概ね確立されようとしていますが、義務教育

後に発達障害の方が成人し、就労しても続かなかったり、周

りの方の理解が得られなかったりなどの問題も多くあり、

当人はもとより親族の方々はいろいろな悩みを抱えておら

れます。保護者の方々へ実施したアンケートによりますと、

8割の保護者が、特にご自身が亡くなった後の子の収入に不

安を抱えておられるそうであります。いわゆる「親亡き後の

子の行く末」を案じての心配であります。

自治体には生涯にわたっての総合的な支援を行っていく

必要があることから、議会にて質問しましたが、「発達障害

の方を抱えていらっしゃる親族の方は、収入や住まい、仕事

など、生活への不安があると思われ、「親無き後」の支援体制

も十分ではないことから、実態を把握し必要な支援が出来

る体制を整えられるよう努める」との回答でした。

私は、市内の1割強の家庭で身体障害や発達障害の悩みを

抱えておられることと想定しています。今後とも議会を通

して「障害者差別解消法」と「発達障害者支援法」に基づいた

適正な実施を進め、社会での弱者の方々が「生き生きと暮ら

せる社会づくり」の為に努力してまいりたいと思います。

議会一舟鑛問から本庁舎と総合支所

本庁舎と総合支所は、基本設計が終わり、市では、実施設計

に取り組み中です。

現段階における、本庁舎と総合支所の建設関連事業総額と

財源内訳を、市に質問したところ、答弁として、本庁舎事業

は、合計71億3千万円程で、総合支所事業は、11億7千万円。

総合計83億円程度になるとの説明を受けました。

3年前の市長選挙時には、本庁舎と総合支所建設の概算予

想は、約45億円。1年前の基本構想時、総額80億円。基本設計

を終えた段階で83億円との予測。

今後、実施設計時には、予算の増加はないのでしょうか?

現在、本庁舎敷地面積が足りない為、東側用地の買収計画が

あり交渉中です。もちろん予算は増加されます。

また、7月に開催された『本庁舎と総合支所の基本設計建

設市民説明会』で、出された市民の意見は、残念ながらほとん

ど反映されていない状況であります。

本庁舎や総合支所の市民利用機能について、利用者の意見

を聞き、設計や管理運営に反映するように求め続けてきまし

たが、現在まで、十分になされたとは決して言えません。

さらに、9月議会の一般質問に対し、市長から、「利用者、関

係団体の意見を聞くことは、一部の意見であり、片寄った意

見でもある」との答弁があり、大変びっくりしました。

公共施設建設は、市民の為であり、それを利用する市民に

喜ばれる施設を作ることが求められています。

(6>

会派「未来」主催 市民と語る会を実施しました1
テーマ『新庁舎に期待する!』

120名あまりの参加者で会場は満員となり、大盛況1

囲郷土史家で市史編さん委員の真柄甚松氏を招き、国
府や府中城など、越前市の歴史を紐解く中で、いかに、越前市

が古代から栄えてきたのか?それをいかに掘り起こし、後世

にしっかりと伝えていくことの重要性を力説されました。

團会派の議員から、市が抱える課題について説明しま
した。

○庁舎跡地の発掘調査と公用車駐車場建設について

○中心市街地活性化基本計面策定の取り組みについて

○新庁舎基本設計の取り組みについて

○今立総合支所基本設計の取り組みについて

○会派f未来」の「提言」について

その後、参加者との意見交換を実施しました。

讐罰瑠
捗騨

日時:5月30日19:30～会場:武生商工会議所

・庁舎跡地の発掘を今後どう活かすのか?

・当初の計画であった東部に、なぜ庁舎を建てないのか?議

会での議論はどうだったのか?

・新庁舎が、中心市街地の活性化に本当につながるのか?

・議会では、本当に真剣な議論が行われているのか?

・会派「未来」の『市民と語る会』に参加したが、このような重要

な議論は、もっと議会内で行

われるべきではないのか?

など、参加者からは、辛辣で厳

しい意見が続出しました。

会派の議員が、一つ一つ丁寧

に答えましたが、参加者の皆

さんの中には、現状の市政運

営について十分に納得できな

い方も多くおられました。
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様式第4号(第5関係)

活動結果報告書

z8年6月/日
越前市議会

議長城戸茂夫殿

議員氏痛
下記のとおり報告します。

日程2言年∫月30日(月曜日)～

月

日(曜日)

活動先

活輔的罹嶢酪参

研修・調査・その他活動事項及びその結果概要(不足のときは、翻用紙を用いる.)

冠畿齢懸鵠蓋嚢翻1
趨.駕盆ゴ盈一酸麺≠:一一..、,.一



未来霧市民む幽る
平成28年5月3◎日(月)午後7時3◎分～9時
商工会議所3階会議室

会派未来は、5月30日に、『新庁舎に期待する咽と題して、市民と語る会を開催しました。
参加者は、120名あまりで、会場は満員となり大盛況でした。

第一部は、郷土史家で市史編さん委員の真柄甚松氏を招き、国府や府中城など、越前市の
歴史を紐解く中で、いかに、越前市が古代から栄えてきたのか?それをいかに掘り起こし、後
世にしっかりと伝えていくことの重要性を力説された。

第二部では、会派の議員から、市が抱える課題について説明しました。
○第3庁舎跡地の発掘調査と公用車駐車場建設について
○第2期中心市街地活性化基本計画策定の取り組みについて
○新庁舎基本設計の取り組みについて
○今立総合支所基本設計の取り組みについて

○会派「未来」の「提言」について

その後、参加者との意見交換を実施しました。

1
)

・第3庁舎の発掘を今後どう活かすのか?
・当初の計画であった東部になぜ建てないのか?議会での議論はどうだったのか?
・新庁舎が、申心市街地の活性化に本当につながるのか?
・議会では、どのような真剣な議論が行われているのか?
・未来の会派の市民と語る会に参加したが、このような重要な議論は、もっと議会内で行われ
るべきではないのか?など、参加者からは、辛辣で厳しい意見が続出した。会派の議員が、
一つ一つ丁寧に答えたが、参加者の皆さんは、十分理解できない方もおられてようであった。
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様式第4号(第5関係)

越前市議会

議長城戸茂夫

活動結果報告書

殿

ノ

29年2月1轟日

韻氏名備画難蟹

下記のとおり報告します。

目程29年2月14日(曜日)～月日(曜日)

活動先チラシを、市内(市街地・今立地区)に新聞折り込み

活動目的市畏と語る会チラシを印刷・配布

研修・調査・その他活動事項及びその結果概要(硬のときは舗輔紙を脚る。)

市民と語る会を告知するために、チラシを印刷し、市内(市街地と今立地区)

A4半1」…i◎δδδ"殺…………tt…

…節刷代'

新闘哲望.盗撫岱一

o垂9円∠ム_

@37,245円/5==7,449円/人

レ3



越前市議会『会派:未来」主催

灘騨鱗1慧灘灘ll雛鰹鋤慧繋
昨年11月の未来会報で実施した「市政アンケート」による

市民の皆様からの貴重な声にこたえて開催します!1

越前市では、現在、半世紀に一度といわれるまちづくりが、進められています。

体育館建設、中央公園再整備、庁舎と総合支所建設、清掃センター改築、それに新幹線

駅周辺整備一・

特に、本庁舎建設と総合支所建設を核とするまちづくりは、期待されています。

さらに、今後のまちづくりの方向を示す都市計画マスタープランをはじめ、多くの計

画が進められています。加えて、各地区の公民館をはじめとする公共施設の集約や複合

化などを含めた、市公共施設等総合管理計画にも取り掛かっています。

今回、私たち会派味来」では、多くの市民の皆様方から頂いたアンケートにお答えす

ると共に、いまの市政や議会における現状をお伝えし、課題の認識や解決に向けて、市

民の皆ざんと更なる話し合いを強く望み、「市民と語る会」を開催します。

☆市政アンケートに、願いを込めてお答え頂いた市民の皆さまに、感謝いたします。

・総合支所建設とまちの活性化

・継体大王を活かしたまちづくり

・庁舎建設とまちの活性化

・商店街の振興と中心市街地の活性化

「会派:未来」所属議員/小形善信・福田往世・中西眞三・伊藤康司・佐々木哲夫
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様式第纏辱(第δ瞬係)

活動結果報告書

越前志議会

議長減戸茂矢殿

麓9年2瑠28ff

議瓢名褐碓轡

下記のとおり報告します。

ff程29年2月17騒(金曜碍〉～

活勲先花筐公難館

月

翼{薩ff)

活麹爵離市厩と語る会/会派・未来主催)

蘇諺e調査・その線活勲事項及びその結果概要/禰のと諏蒲輔雛駆、る。)

聡催概要及び感想、は麟紙の通り

三:擁奪纏藍璽厩～ユ}塾て
ロ匹購認灘搬灘欝嘱照揃撚霞囎襯脚瀧㈱i1照爆灘且灘鱗sc日曜謝搬1騨灘㈱腿観購旦邑1醗剛繍脳曽躍聴嚇灘糖剛1}1㈱職線灘闘撒羅鯉翻陛欄黙照職灘戯日㈱i監}購畿襯㈱鰻灘籔職日揃毫騨監襲駆糠咄騰難疑瑚吐竃漁㈱鞭E&職㈱目詞llftlza燗一郭・
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会派:未来蒲罠艦譜番食錆累蝦管 盤月17騒(金)柁筐公民館

参加者58名花筐公民館2階和室
☆参加者には,、資料とお茶を配布。

○会派議員5人が分担して,、進行と説明を担当。プ騒ジェクターを使って説明。
内容は,、・布の現状と課題

・半世紀に一度のまちづくりa巨大プ嚢ジXクトの概要
・市議会の実情と課題

意見交換の内容
・総合支所のワークシxeップに参加したが。殆ど市民の意見が反映されない。
・設計図面を見せないで,、意見を求められたが,、正直,、意見反映は困難である。
・設計は,、tw案提示され.市民や関係者の議論の中で決まったのではないのか?
・アンケートの年齢はどうか?できれば.市政に若い方の声を反映できる対策をしてほ
しい。

・市民が参加できるには,、どうしたら良いのか?異体的な手立てはないのか?



様式第4号(第5関係)

活動結果報告書

越前市議会

議長城戸茂夫殿

下記のとおり報告します。

日程29年2月18日(

活動先東公民館

議員氏名

曜日)～月

29年2月18日

憲雛《繕

日(曜日)

活動目的市民と語る会(会派・未来主催)

研修・調査・その他活動事項及びその結果概要(不足のときは瀦醐紙を用いる。〉

『開催概婁笈が愈繊は勇1職あ通ら'

盤勧艶てソla烈て盈べな誼議渉いム熱紐
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会鰍蒜茜昆荏誘巻餐繕累羅害獅聡灘購
灘灘灘灘灘懸難難簸灘難鎌

参加者41名東公民館講堂
☆参加者には.資料とお茶を配布。

○会派議員5人が分握して.進行と説明を担当。プ瞬ジXクターを使って説瞬。
内容は.・市の現状と課題

・半世紀に一度のまちづくり.巨大プ#ジXクトの概要

・市議会の案構と課題

意晃交換の肉容
・入瞬滅を考えた上での都帯マス計画には,、対策が瞬示されていない。示すべきである。

・半世紀に一度のまちづくりと称して。公共建築物ラッシュである。費用対効果を示すべきである。
・新幹線のアクセスは。何になるのか?結局バスか?

・公共施設等総禽管理計薩は蟻要だ。合併鶴的は.行革でなかったのか?職員減のみで対策はある
のか?

・他会派の語る会に出たが。今購はしっかり説萌があり,、良かったが.少し長い。参加者の意晃を聞く
べき。

・立地適正化謙画を読んだが。よく理解できない。居住誘導区域設定は,、非常に大きな闘題である。
・そこにどう誘導ずるのかが.瞬示されていない。
・人韓減少と税収減で,、財源がないので,、市民に我慢を求めるなら.畢い段階で斎民に分かりやすく
説明する責任がある。
・議員は.市の追認では意味がない。このような重大な課題を、議員はしっかり議論してほしい。

・今購のような語る会は.今後何度かしてほしい。
・このように頑張っているのだが.5人以上の賛岡者を集める努力をしてほしい。


